



La defensa Eider Arana junto a su compañera y delantera Esperanza Pizarro, durante el encuentro de la última temporada contra el Betis. SD.EIBAR

Iban Asenjo de Athletic jugará en el primer filial de la SD Eibar

S.D. EIBAR

A. E.

EIBAR. El Eibar y el Athletic Club han llegado a un acuerdo para el traspaso del media punta Ibai Asenjo, de 20 años, que firma hasta junio de 2026 y tendrá ficha del filial armero, que militará en Segunda RFEF. Asenjo (Ermua, 2003) es un futbolista que ha pertenecido a la cantera de Lezama desde categoría alevín, y en la última temporada disputó 15 partidos, en los que marcó dos goles con el Basconia (Tercera RFEF) y 2 partidos con el Bilbao Athletic (Segunda RFEF). También formó parte del equipo sub-23 del Athletic Club que disputó la Premier League International Cup. El nuevo jugador armero efectuó ayer las pruebas médicas previas a su incorporación a la disciplina del segundo equipo, que ayer comenzó con los entrenamientos.

Nuevas incorporaciones

Junto a Asenjo también han fichado el defensa Aitor Larrañaga y al centrocampista Óscar García.

Iñigo Pérez, él que fuera entrenador del Urko, cogerá las riendas del CD Vitoria tras la marcha de Jokin Arambarri, que ha puesto rumbo a Lezama. El segundo equipo del Eibar militará en Segunda RFEF, tras haber ascendido de Tercer División.

Entre sus rivales están equipos como: Alavés B, Gernika, Arenas de Getxo, Subiza, Lagun Onak, Rayo Cantabria y SD Logroñés.

El equipo femenino de la SD Eibar inicia la pretemporada hoy con 16 jugadoras

SD EIBAR

El grupo se ha completado con Eider Arana que vuelve cedida del Athletic, y Van Deursen, quien ha renovado un año más

ALBERTO ECHALUCE

EIBAR. Las armeras, dirigidas por Yeraí Martín, se embarcarán en la búsqueda de los puntos que les hagan mantenerse una vez más en la máxima división del campeonato nacional, en una puesta a punto de dos meses, ya que hasta la segunda semana de septiembre no dará inicio la competición.

De momento la plantilla del Eibar está conformada por dieciséis jugadoras, tras causar baja: Jujuba, Puyi, Noko Matlou, Zaira Flores, Honoka Yonei y Amaia Peña. Por tanto, las llamadas a este primer entrenamiento del jueves, día 18, son las guardametas Noelia García y María Miralles; las defensas Eider Arana, Carla Andrés, Andrea Sierra, Annelie Leitner y Elba Vergés; las centrocampistas Arene Altonaga, Bernadette Amani y Eva van Deursen; y las atacantes Ane Campos, Esperanza Pizarro, Laura Camino, Andrea Álvarez, Hapsatou Malado Diallo y Nati Cano.

Como última novedad, la defensa Eider Arana, que ya jugó la pasada temporada en la SD Eibar en condición de cedida, prolon-

ga su cesión con el equipo armero y seguirá, de momento, hasta junio de 2025 vistiendo la elástica azulgrana.

Arana completó una gran temporada el pasado año en el equipo, siendo titular indiscutible ya que jugó 28 partidos de 30, y sumó 2.500 minutos en el campo. Además, proporcionó una asistencia y anotó tres goles, siendo el último de ellos el gol más rápido de la historia en Liga F.

Por otro lado, Eva Van Deursen renueva con el equipo eibarrés por una temporada más, firmando así, por la que será su segunda temporada en el equipo armero.

Eva llegó a Eibar en el mercado de invierno de la temporada pasada (23-24) proveniente del Bayer Leverkusen y firmando hasta que finalizase la competición.

La neerlandesa comenzó como suplente en los primeros partidos, sin embargo fue cobrando protagonismo a medida que avanzaba la temporada. En uno de sus primeros partidos con la camiseta armera, Van Deursen proporcionó su primera asistencia a Laura Camino, para anotar el gol del empate ante el Atlético de Madrid en Ipurua.

Con la renovación de Van Deursen, la entidad deportiva reforzó el centro del campo y busca dar continuidad al proyecto comenzado en estas dos últimas temporadas para seguir compitiendo en la máxima categoría. De esta forma, el Eibar mantiene a



La neerlandesa Eva van Deursen.

16 jugadoras del pasado curso en la plantilla, dando estabilidad y continuidad al proyecto. Además, refuerza la parcela defensiva, algo que caracterizó al equipo para conseguir los objetivos.

A todo ello habrá que sumar a las posibles incorporaciones que puedan llegar nuevos nombres para cubrir las bajas tras el final de temporada. Estas pueden ser cubiertas por jugadoras del filial, ahora en Segunda Federación, o bien acudiendo al mercado de fichajes, donde son varias las candidatas que no han renovado con sus respectivos clubes. No obstante, la prioridad estará en el centro del campo y en la zaga, a tenor de los puestos dejados en el mes de junio.

Por su parte, el equipo técnico está ya confirmado, con cambios respecto a la temporada anterior. Yeraí Martín seguirá como entrenador tras su renovación, y tendrá junto a él a Mikel Álvaro como su segundo, quien sustituye a Raúl Regal. El preparador físico será Miguel Valdés, que tomará el puesto de Ismel Mazola, al igual que el analista Borja de Andrés hará lo propio con el de Sara Lombardero. Habrá una nueva incorporación, la de Maider Unanue como readaptadora. Quienes seguirán en sus puestos son Xabier Maguregi (entrenador de porteras), Leire Ezkerro (fisioterapeuta), Amaia Fernández (nutricionista), Honorio Martínez (jefe de servicios médicos) y Juan Araujo (delegado).

Seis amistosos en agosto

Agosto será el mes clave para poner a prueba a la plantilla armera, con seis amistosos. El primero será el día 3 contra el Athletic en Tafalla. Una semana después, el día 10, disputarán la Euskal Herria Kopa, contra la Real Sociedad en Hernani.

Continuando con el calendario, el 14 se medirán a la UD Logroño en La Rioja; el 17 jugarán contra el Deportivo Abanca en Unquera (Cantabria); y el 23 contra el Nantes en Zarautz. El 30 de agosto o el 1 de septiembre, dependiendo del resultado contra la Real, disputarán la final o el tercer y cuarto puesto de la Euskal Herria Kopa un día u otro, frente al Athletic, Alavés u Osasuna.

BUZÓN

Agradecimiento por atención médica

FAMILIA ECHALUCE. Agradecemos, encarecidamente, a todo el equipo de Medicina de Familia del Hospital de Eibar, al equipo de Neumología del Hospital de Mendaro y al equipo de Cirugía Torácica y de Reanimación del Hospital Universitario de Donostia por su profesionalidad, por el trato recibido, por su dedicación y celeridad. Gracias a todos los equipos médicos deseando que se reconozcan todos sus méritos y profesionalidad.

Surgen problemas para compartir el espacio de txosnas en Ermua

Las desavenencias entre la comisión de txosnas y una nueva incorporación a este espacio genera críticas al Ayuntamiento

AINHOA LASUEN

ERMUA. La gestión de la coexistencia entre los colectivos que van a ocupar el espacio destinado a txosnas en las fiestas de Ermua ha generado críticas al Ayuntamiento. Hasta tal punto que desde el colectivo que ha gestionado este espacio, Txosnagune, en sus primeros dos años, se advierte de que «la actividad del Txosnagune de Ermua se tambalea».

El problema no es la dimensión del espacio con el que se cuenta, ya que las fiestas de Ermua tienen 600 metros cuadrados en el barrio de Santa Ana para este fin, sino las desavenencias que han surgido entre una nueva asociación sin ánimo de lucro, Jail Room, que solicitó un espacio en este lugar y la comisión de txosnas, formada por diferentes agentes y jóvenes del pueblo, que hace tres años organizaron el primer Txosnagune de Ermua.

La programación de eventos musicales y culturales solapados es una de las causas de las discrepancias. Desde la comisión de txosnas también reprochan al Ayuntamiento que «no ha tenido voluntad de mejorar la situación» y acusan a la institución de «poner trabas», con «falta de respuesta, falsas promesas, peticiones de permisos en víspera de fiestas, etcétera».

En Santa Ana se ha establecido espacio para 8 txosnas. Incluso si este año participaran los que



Más de 150 jóvenes ermuarros posan para dar su apoyo a la comisión de txosnas de Ermua, en Santa Ana. c. tx.

han hecho la solicitud municipal, habría 3 txosnas en este lugar. Por un lado, se encontrarían las gestionadas por los primeros colectivos, que funcionan desde hace 2 años, durante 2 de los 4 días centrales de las fiestas patronales, y la nueva asociación que se instalará durante los 4 días festivos (del 24 al 27 de julio).

Para los 5 colectivos que han organizado hasta el momento el Txosnagune, «la junta de txosnas de Ermua es el órgano autogestionado para la organización de las fiestas populares y alternativas de los 'Santigos'. La comisión está formada por diferentes agentes de la localidad que quieren participar en el Txosnagune. Y la comisión de txosnas es la encargada de crear el espacio descrito y de establecer las garantías de acuerdo entre los diferentes agentes», colectivos o asociacio-

nes que solicitan su estancia en este lugar durante las fiestas.

Un espacio alternativo

Desde estos colectivos locales entienden que «Txosnagune es un espacio al margen del modelo capitalista de fiestas, del beneficio económico privado. Así, sin las opciones culturales alternativas y gratuitas, que el pueblo crea para el pueblo, no entendemos el Txosnagune». Explican que «es un espacio para grupos que de otra manera no tendrían presencia en las fiestas, y así ha sido durante los dos años anteriores».

Hay que tener en cuenta que, pese a que no entra dentro de la normativa municipal, hasta ahora desde la junta de txosnas se han organizado conciertos en este lugar, por lo que si las actividades programadas por los diferentes colectivos coinciden, no podrían

realizarse del mismo modo.

Por ello, a través de una nota informativa, la comisión de txosnas denuncia que «el Ayuntamiento de Ermua no permite espacios para la promoción cultural». Critican que «ante esta situación, tanto el ayuntamiento como este agente (nueva asociación) han utilizado como amenaza la falta de autorización para los conciertos frente a la Txosnagune». Por este motivo, la junta de txosnas, recalca que «no vamos a tolerar ninguna amenaza contra el Txosnagune y seguiremos trabajando para que sea un espacio seguro, alternativo y diverso para todos».

Como consecuencia, reprochan que «a las instituciones se les llena la boca reivindicando unas fiestas participativas, pero la realidad es que el Ayuntamiento de Ermua solo ha puesto trabas a las

fiestas que se organizan fuera de su control. Este año pretenden poner en riesgo la actividad del Txosnagune, aprovechando la ordenanza de 2013, con la excusa de que no tenemos permiso para hacer conciertos, aunque en los dos años anteriores se han llevado con total normalidad», expresan.

Por su parte, desde la asociación Jail Room, promovida por un vecino de Ermua, explican que «pretendemos promocionar el arte creativo de los artistas y grupos musicales de Euskadi, promoviendo todo tipo de actividades musicales y culturales». La asociación que se incorpora a este espacio de txosnas de Ermua no comparte la opinión de los colectivos que hasta ahora han gestionado el espacio de las txosnas en Ermua. «En Bilbao, Vitoria, etc. las diferentes txosnas están unas al lado de otras, cada una con su música y no hay ningún problema, ¿por qué en Ermua sí? si la idea es captar públicos diferentes en este espacio», se pregunta.

Desde Jail Room critican que «desde el 12 de junio que me puse en contacto con ellos (junta de txosnas) y me dijeron que esperara a que mantuvieran una reunión, no han querido tener ningún contacto con nosotros». Por ello, el principal problema estriba, ahora, en que cada uno ha organizado su propia programación, que no es compatible con la del otro.

Mientras tanto, a falta de una semana para llegar a los cuatro días centrales de los 'Santigos', la situación no se resuelve.

Programa festivo de hoy

La programación de hoy en los 'Santigos 2024' comenzará con el campeonato de pádel (17.00 horas) en San Pelayo. A las 19.00 horas, las txarangas disputarán la final de sokatira y cubos. A las 21.00 horas, se abrirá el puesto de la bocadillada popular y a las 22.30 horas, comenzará el concurso de canciones de txarangas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	112
TRANSPORTES	
Euskotren	944 333 333
Pesa Eibar	900 121 400
Bizkaibus	946 125 555
TAXIS	
Eibar	943 203 071
Ermua	943 171 733
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 179 010

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay función	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
No hay función	
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15* de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*.	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30.	
Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*.	

Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 a 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	
EIBAR-ARRATE	
Laborables: No disponible.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Laborables: No disponible.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	

EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.	
Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.	
Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y 22.15.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a 21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y 22.55.	
Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Av. Gipuzkoa, 46).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Lekunberri Alberdi (Isasi, 31, Eibar).	